
Ligue régionale de natation

Compte rendu du conseil d'administration
du mercredi 15 juillet 2020

La réunion débute à 18 h 10.

Ordre du jour :

1 – validation du dernier PV  
2 – Préparation de l'Assemblée Générale
3 – Préparation de la saison 2021
4 – Divers

Présents : Frédéric ARNAUD, Dominique DEVRILLIER, Patrick DIJOUX, Guilène
FAUBOURG,  Henri  FONTAINE,  Samuel  IDMONT,  David  PAUSE,  et  Franck
SCHOTT.

Excusés : Mahdia BENHAMLA,  Méry-Line DALLEAU,  Cyril FERDINUS, Antoine
LE GOFF, Fabrice ROBERT.

1 – validation du dernier PV
Validation à l’unanimité du dernier PV

2 – Préparation de l'Assemblée Générale
L’AG est prévue pour le 30 octobre

Date limite de candidature : 15 octobre

La date de validation des candidatures sera fixée en fonction de la validation
des comptes

Augmentation  de  tarif  des  engagements  prévu  par  la  FFN,  afin   rénover
extranat

0,38 € sur chaque engagement que devra chaque organisateur de compétition
et quelle que soit la compétition, par engagement.

Demande du CA : engagement = épreuve ou nageur,

Renseignement pris auprès de la FFN, cela a un peu changé :

C’est la ligue qui devra payer, à elle de répercuter ou pas l’augmentation de
ses tarifs d’engagements et cela uniquement pour les compétitions régionales
(championnats, étapes qualificatives) et c’est par épreuve.

3 – Préparation de la saison 2021
Il y a toujours restriction de l'ARS à savoir 6 personnes par couloir

Les compétitions pourraient reprendre mais pas sans échauffement, celui-ci est



difficile à mettre en place dans ces conditions.

A  la  rentrée  comment  faire  pour  les  clubs,  impossible  dans  ces  conditions
d’assurer les cours.

Il n’y a pas d’évolution  pour le moment  le système mis en place est  possible
pour l’Elite mais pas pour ENF

Veille sanitaire jusqu' octobre.

Concernant les compétions  AVENIRS : ENF

Challenge  pass-compétition :  on  attend  plus  de  précisions  concernant  les
avenirs.

Mis à niveau des officiels pour le début de la saison

L'organisation des compétitions semble actuellement compliquée

Brevets  Fédéraux   :  On  essaie  de  finir  les  formations  en  cours  avant
d’envisager  une nouvelle en octobre ;

4 - Divers

Finances : Après le délai de paiement des factures le point a été fait, on va
effectuer le paiement des frais aux clubs.

Courriers : logement Franck Tiphaine

Manéo ; demande e  rdv partenariats : prise de contact par la présidente

Chronométrage électronique
Un constat : depuis 2 ans frais  de maintenance matériel  chronométrage en
nette  augmentation.  Il  est  demandé  aux  clubs  plus  d’attention  afin  de
préserver le matériel qui a un coût certain.  

Des bonnets pour le CAF ont été réalisés sans personnalisation, qui est réservé
à l’équipe nationale.

Fin de la réunion 19h45

La présidente

Guilène FAUBOURG


